

## Von Menschen mit nur 2 Händen

Von Menschen mit nur 2 Händen

Verfasst von greenwelt.de am 2. Januar 2015

Von Menschen mit nur 2 Händen

haben sie solche Menschen die weinerlich behaupten sie hätten auch nur 2 Hände auch schon mal persönlich getroffen meistens zeigen sie Ihnen um Mitleid und Verständnis heischend , wenn sie sagen" ich habe auch nur 2 Hände" beide Hände, zum Beweis dass tatsächlich nur 2 Hände vorhanden sind. diese armseligen Menschen die tatsächlich

nur 2 Hände haben, sind meistens in Dienstleistungsberufen tätig und versprechen meist mehr als sie tatsächlich halten können.

aber wenn man sie auf ihre Versprechungen anspricht berufen sie sich auf ihre körperliche Versehrtheit nämlich, dass sie auch nur 2 Hände hätten.

da kann man nichts machen als nur hoffen und warten, ob es ihnen doch noch gelingt mit nur 2 Händen die versprochenen Leistungen zu erbringen. hee,hee,hee, ist von greenwelt.de

© **greenwelt.de**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)